

Ses fils Bertrand et Pierre-Alain avec les familles parentes, ont la grande tristesse de faire part du décès de leur Père

Monsieur Gilbert PRAHIN

survenu le 21 décembre à Negombo (Sri Lanka) dans sa 68e année à la suite d'une longue maladie. Nous témoignons toute notre gratitude à sa femme Pamela qui l'a accompagnée durant toute cette épreuve ainsi que sa famille proche du Sri Lanka qui les ont soutenus. Nous sommes persuadés qu'il ne souffre plus et qu'il est serein de là-haut et qu'il sait combien on l'aime.

Cet avis tient lieu de faire-part.